

Sirenen Probealarm 10. September 2020, 11 Uhr

Im Rahmen des 1. bundesweiten Warntages

Am 10. September 2020 findet erstmals wieder ein Probealarm der Sirenen in Karlsruhe statt. Dieser dient zur Überprüfung der Funktionsfähigkeit des Sirenenwarnsystems. Außerdem sollen damit die Sirenensignale mit den entsprechenden Verhaltensempfehlungen vermittelt werden.

Ein Probealarm wird künftig jährlich an jedem zweiten Donnerstag im September durchgeführt.

Weitere Informationen finden Sie auf der Rückseite sowie im Internet unter www.stoerfall.karlsruhe.de oder www.warnung-der-bevoelkerung.de

Stadt Karlsruhe | Branddirektion

Zimmerstraße 1, 76137 Karlsruhe E-Mail: bevoelkerungsschutz@karlsruhe.de Internet: www.feuerwehr-karlsruhe.de



Warum Sirenen?

Sirenen sind das einzige Warnmittel, mit dem die gesamte Bevölkerung rund um die Uhr und auf Knopfdruck erreicht werden kann.

Wann werden Sirenen ausgelöst?

Unter anderem bei Großbränden, Chemieunfällen oder wenn es zur Freisetzung von Schadstoffen kommt.

Wie hört sich das an?

Warnung bei Gefahren



Auf- und abschwellender Heulton (eine Minute)

Entwarnung - Gefahr vorüber



Gleichbleibender Dauerton (eine Minute)

Probealarm



Bei einem Probealarm ertönt zuerst der Dauerton, anschließend der Heulton sowie erneut der Dauerton als Entwarnung.

Wie verhalte ich mich bei Sirenenalarm?

Suchen Sie geschlossene Räume auf und schließen Sie wenn möglich Fenster und Türen. Informieren Sie sich über lokale Medien, Internet, Radio oder Warn-Apps (zum Beispiel NINA) über die aktuelle Gefahrenlage und befolgen Sie weitere Anweisungen.

Rückmeldung erwünscht!

Wir würden uns freuen, wenn Sie uns per Mail an sirene@karlsruhe.de mitteilen, falls Sie die Sirenen an Ihrem Aufenthaltsort nur schlecht oder gar nicht gehört haben. Bitte wählen Sie keine Notrufnummern – diese sind für Notfälle freizuhalten.